

[Redacción Periódico Girón](#)



Del 15 al 18 próximos sesionará el XXII Congreso Científico Internacional de Ciencias Agrícolas, organizado por el Instituto cubano de esa modalidad, y tendrá lugar en Matanzas.

Como parte del evento se desarrollará el Simposio de Agricultura Sostenible sobre Bases Agroecológicas, el de Mejora Vegetal, así como el de Manejo Sostenible de Suelos y Desarrollo endógeno, innovación local y extensión agraria.

Además, se efectuarán conferencias magistrales sobre temáticas de gran relevancia en la agricultura, las cuales serán impartidas por personalidades del ámbito científico cubano e internacional.

Paralelo al programa del Congreso Científico Internacional de Ciencias Agrícolas se realizará una Exposición Científico-Comercial donde se mostrarán resultados de las ciencias agropecuarias.

**(Radio Reloj)**